



El libro de magia de una joven bruja, un álbum de no-ficción para descubrir qué quiere decir verdaderamente ser bruja



Barcelona, febrero de 2025

Editorial Flamboyant publica **El libro de magia de una joven bruja**, de la prolífica autora Soledad Romero e ilustrado por el talentoso Luciano Lozano.

UN LIBRO DE MAGIA Y AUTOCONOCIMIENTO SOBRE EL VERDADERO SIGNIFICADO DE SER BRUJA.

¿Sabías que, en sus primeras referencias, las brujas eran mujeres con poderes especiales relacionados con la naturaleza, la curación y la magia? **El libro de magia de una joven bruja** es un manual para descubrir los instrumentos y los poderes de una verdadera bruja. Un libro que recupera el concepto de bruja para relacionarlo con la naturaleza, el autoconocimiento y el autocuidado, ayudando a las más pequeñas a **conocerse a sí misma y a descubrir su magia interior**.

Las ilustraciones de **Luciano Lozano** que acompañan el texto son dinámicas y elegantes, perfectas para el empoderamiento que emana el libro.

INCLUYE ACTIVIDADES, CONSEJOS Y RITUALES PARA HACER CON TU TRIBU DE BRUJAS.

El libro incluye **actividades y consejos** como conjuros, recetas mágicas y mucho más para hacer solas o con amigas. Un álbum perfecto para que las niñas puedan **conectar con ellas mismas y vivir de forma más auténtica y feliz**.

SINOPSIS

¿Alguna vez has soñado con ser bruja? Durante muchos años, se ha asociado a las brujas con las artes oscuras, las verrugas y los gatos negros. Pero ser una bruja de verdad es mucho más que todos esos mitos. Prepárate para descubrir todo lo que necesitas para convertirte en una joven bruja y descubre un fantástico mundo de conjuros, recetas mágicas y mucho más.

SOBRE LOS AUTORES

SOLEDAD ROMERO. Nací en la Navidad del 77. Aquella noche navideña brilló la luna llena, quizás por eso siempre me he sentido intensamente unida a ella. La fantasía, los libros y las charlas en familia con galletitas de canela forjaron nuestra personalidad. Siempre hemos vivido en el bosque, rodeadas de árboles y acompañadas por perros y gatos. Y sí, por supuesto que creo en la magia. Siempre fue así. ¡Siempre la sentí!

Ahora soy feliz escribiendo y creando libros junto a artistas que admiro. Mi misión es crear obras que despierten la curiosidad por el mundo que nos rodea y por nuestro interior, ese lugar que tendemos a olvidar y donde vive nuestra felicidad.

LUCIANO LOZANO. No tengo muy claro de dónde soy, pero sé a ciencia cierta que nací el mismo año que el hombre llegó a la luna. Quizás por eso, desde pequeño, he viajado mucho, como mi abuelo Juan, que a bordo de un barco llamado Marie Claire surcaba las aguas del estrecho de Gibraltar.

Desde pequeño me fascinan los planetas, el arte y la mitología. Trabajé en hoteles y aeropuertos hasta que un día decidí buscar mi camino de baldosas amarillas. Si alguien me hubiera dicho que cuando fuera mayor iba a dedicar mi tiempo a ilustrar e inventar libros, no me lo hubiera creído. Ya lo decía el Principito: «Caminando en línea recta no puede uno llegar muy lejos».

Más información: prensa@editorialflamboyant.com

